



Hurst 1971 m, Skitour Silberfuchse



Tourenleiter	Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer	7
Datum	Mittwoch, 11. 02. 2015
Abfahrt	08.00 Uhr Landi Altstätten
Wetter	Über dem Nebel (Obergrenze ca. 800 m) wolkenlos, gute Fernsicht, ab 1'400 m windig (Föhn)

Tourenbericht

Mit zwei Autos fuhren wir über Sevelen nach Hüseren (977 m) und parkierten gegenüber des Restaurants Gemsli. Bei wunderbarem, sonnigem Wetter nahmen wir die ca. 1000 Höhenmeter in Angriff und erreichten inklusive einer kürzeren und einer längeren Pause nach gut 2½ Stunden den Gipfel. Die Spur war im oberen Teil teilweise mit körnigem Trieb Schnee gefüllt. Trotz sorgfältigen Gehens liessen sich Rutscher nicht vermeiden und kosteten zusätzlich Kraft. Dennoch erreichten wir alle gemeinsam den Gipfel.

Ein zeitweise kräftiger Wind vermieste uns etwas die Gipfelrast. So zogen wir es vor, bis zur Alp Chuesäss abzufahren, um uns dort ausgiebig zu verpflegen. Im oberen Drittel der Abfahrt waren die Schneeverhältnisse stark geprägt vom Wind, sehr unterschiedlich und immer wieder überraschend. Aber mit etwas Glück fand jede(r) noch genügend Platz, um eigene Spuren in den Schnee zu zeichnen. Im mittleren Drittel fanden wir im Schatten des Waldrandes dann sogar noch Pulverschnee vor, bevor der Schnee dann im untersten Teil wegen der relativ hohen Temperaturen schon etwas schwerer wurde. Alles in allem aber eine tolle Abfahrt bei schönstem Wetter, guten und sicheren Schneeverhältnissen, wenig anderen Touristen und aufgestellten Teilnehmern.

Im sympathischen Restaurant Gemsli löschten wir unseren Durst, wurden freundlich bedient und kehrten wieder zufrieden ins neblige Rheintal zurück.

Teilnehmer

Peter, Hanspeter, Anke, Ueli, Oskar, Hanny, Klemens

